

A4

Bewerbung

Initiator*innen: Heike Pfitzenmaier (Kreisrätin)

Titel: Heike Pfitzenmaier

Foto



Selbstvorstellung

Heike Pfitzenmaier – Ersatzkandidatin für den Landtag Baden-Württemberg (Bündnis 90/Die Grünen) Heimatverbunden. Menschennah. Weitblickend.

Ich bin Heike Pfitzenmaier, 52 Jahre alt, Mutter von vier erwachsenen Kindern und tief verwurzelt in unserer Region – geboren in Heilbronn, aufgewachsen in Bad Friedrichshall. Als Reiseverkehrskauffrau, Erzieherin und Musikpädagogin bin ich seit über 30 Jahren in unserer Region aktiv – ob in Musikschulen, Chören, Vereinen, in der katholischen Kirche oder beim DRK.

Mir ist wichtig, dass unsere Region im Landtag mit Menschen vertreten ist, die zuhören, anpacken und wissen, wovon sie sprechen. Als Berufsschullehrerin sehe ich täglich, wie entscheidend frühe Sprachförderung, gute Bildung und soziale Integration sind. Ich setze mich für verbindliche Sprachförderung im Kleinkindalter ein sowie für ein „Fürsprechersystem“, das Zugewanderten durch persönliche

Empfehlungen Zugang zum Arbeitsmarkt erleichtert.

Fortschritt braucht Bodenhaftung. Ich stehe für eine nachhaltige Politik, die Ökologie und Ökonomie zusammendenkt, für eine moderne Verwaltung mit Mut zu Fehlerkultur – und für die Stärkung unseres Vereinslebens. Besonders am Herzen liegt mir ein Bonussystem für engagierte Senior*innen, das ihre Erfahrung würdigt und gleichzeitig zur Lösung des Fachkräftemangels beiträgt.

Ich kandidiere nicht gegen jemanden – sondern für etwas: Für unsere Region. Für unsere Werte. Und für eine starke grüne Stimme.